
Redebeitrag Rat 20.01.2021, WGL-Geschäftsführer 
 
In den vergangenen Jahren haben wir uns mehrfach über eine wenig 
dynamische WGL geärgert. 
 
U.E. wäre eine aktivere Rolle im Wohnungsbau vor dem Hintergrund der 
aktuellen Wohnungsnot ganz wichtig gewesen. Der erheblich kleinere 
Opladener Bauverein ist hier vorbildlich unterwegs, er baut bald mehr 
Wohnungen als die WGL. 
Wäre die WGL in den letzen Jahren ähnlich aktiv gewesen, könnten 
heute viel mehr Leverkusener in den Genuss einer Wohnung der WGL 
gekommen sein. Daher rührt unser Antrag, den Posten des 
Geschäftsführers neu zu besetzen. 
 
Wenn wir nun allerdings die Begründung des Änderungsantrages von 
SPD, FDP und den Grünen lesen stellen wir fest, dass die Art und 
Weise, wie die WGL unterwegs ist, sehr wohl allergrößte Wertschätzung 
hier im Rat erfährt und Herr Mues der Erwartungshaltung einer Mehrheit 
im Rat vollkommen gerecht wird. Auch wenn wir uns dieser Sicht absolut 
nicht anschließen können, kann unser Antrag missverstanden werden. 
Man könnte uns persönliche Beweggründe unterstellen. Die gibt es aber 
nicht, der rüde Umgang mit hohen städtischen Mitarbeitern ist nicht 
unser Ding.  
 
So ziehen wir unseren Antrag zurück. Damit erübrigt sich auch der 
Änderungsantrag von SPD, FDP und den Grünen.   


